



Court-métrage réalisé par les 4e6

publié le 10/06/2016



Le court-métrage "A toi de choisir" a été réalisé par les élèves de 4e6 du collège Jean Guiton dans le cadre du festival du film de Prévention Jeunesse Citoyenneté de La Rochelle (FESTPREV) du 19 au 21 mai 2016. Pour le projet, les 4e6 ont été accompagnés par Romain Noireaud (du Service jeunesse de la Mairie de Lagord), Cyril Derand (du centre socio-culturel « les 4 vents ») et le réalisateur Archibald Dekiss en collaboration avec des professeurs de l'équipe pédagogique de la classe de 4è6. La durée du projet s'est étendue entre novembre 2015 (début de l'écriture du scénario) et mars-avril 2016 (tournage et montage du film). Tous les élèves de la classe ont joué un rôle dans la réalisation du court-métrage (acteurs ou techniciens). Il a été présenté le 20 mai 2016 à FESTPREV avec tous les autres films réalisés par des jeunes de la CDA de La Rochelle.

Vous pouvez le voir ici



C'est le 2e film.

Vous pouvez visionner le [making-of](#) et les autres films.